

Engagement de Ghislain DOMENECH aux côtés de Robin des Toits

Envoyé le : Mardi 5 juin 2012 16h48

Objet : PB ANTENNE RELAIS

Bonjour,

Nous avons bien reçu votre message concernant les antennes relais. J'ai lu attentivement vos revendications. Elles sont louables et normales. En effet, habitant Vigneux sur Seine, nous avons eu quelques problèmes aussi il ya quelques années sur l'implantation d'un antenne relais en plein centre ville. Nous avons pu faire renoncer le maire grâce à notre mobilisation rapide et déterminée. Malheureusement cette antenne (ces !) se retrouvent en limite de la forêt de Sénart où une nouvelle zone de pavillons vient d'être ouverte. je ne pense pas que tous les propriétaire savent aujourd'hui ce qu'il y a dans cette tour en bois, qui ressemble à une tour de gué !

Quant à l'ensemble des demandes nous y sommes favorables. Nous sommes à vos côtés, sur le principe de votre démarche. mais à notre petite échelle nous ne pouvons pas faire grand chose pour vous aider. Nous sommes solidaires des luttes des locataires et riverains pour imposer le principe de précaution, le contrôle sur ce qui se fait et surtout le respect de ce que veulent les habitants concernés. Salutations Communistes. Pour LUTTE OUVRIERE ESSONNE
DOMENECH GHISLAIN.

Amicalement.

PS : je ne peux pas cocher, désolé, raisons techniques !